



大町っ子



学校教育目標 なかよく かしこく たくましく ～かかわりながら～

元気・やる気・根気 3つの気持ち 3ッキーで頑張る子 校長 小久保 崇

学校 HP QRコード
ほぼ毎日更新！

がんばった運動会

曇天で涼しい中、運動会を実施しました。約2週間、練習に集中して取り組んでいました。その成果が見られたと思います。

応援、洗濯、健康管理など、保護者の皆様のご協力あってこそこの運動会です。子供たちと共に育てていくという観点から、大変ありがたい限りです。今後も大町小学校をよろしくお願ひいたします。

当日の様子



応援合戦



全校お助け玉入れ



全校綱引き



5, 6年生のフラッグとリレー



わんぱくの森

◆2年生が「わんぱくの森」へ探検にでかけました。日頃、ボランティアの方に整備していただいているので、歩きやすくなっています。一番奥には謎の水路。絡み合って成長した不思議な木、倒木した木は自然のトンネルになっていました。折れた大木は自然を感じさせます。木登りに挑戦できる木もありました。ボランティアさんによる、動物のオブジェ「わんぱくん」も可愛いです。

他校には絶対にない素晴らしい自然ですね。一人で入ると「八幡の藪しらす」よりも迷って、出てこられなくなりそうです。活動の際は、迷子にならないように気をつけます。



謎の水路



くねくねと成長した木



倒木も自然のトンネル



折れた木には自然を感じる



整備された遊歩道



木登りにチャレンジ

「そうだ、本読もう」あまがえる月間（読書月間）

6月は読書月間です。梅雨の時期は校庭で遊べない日が多くありますから、そんなときは「そうだ、雨だから本読もう！」となります。スタンプラリー、しおりデザイン募集、図書委員会児童による読み聞かせ、中央図書館から「お話バスケット」の派遣など、イベントが盛りだくさんの6月です。

